
Hallo,  

 

ich würde gerne für den Systemakkreditierungspool nominiert 

werden um das Wissen, dass ich in den letzten Jahren erworben 

habe als studentischer Gutachter in 

Systemakkreditierungsverfahren nutzen zu können. ich würde 

gerne sicher stellen, dass Hochschulen in der Lage sind mit 

ihrem Qualitätsmanagement aus Sicht von Studierenden für 

eine ausreichende Qualität zu sorgen. Durch eine Erkrankung 

konnte ich leider nicht nach Kaiserslautern fahren um mich 

vorzustellen, daher versuche ich das so gut es geht mit der E-

Mail. Ich wünsche allen Teilnehmern eine schöne und 

interessante FaTaMa.  

 

Ich bin Marko, 24 Jahre alt und studiere seit Oktober 2010 an 

der RWTH Aachen Computational Engineering Science. 

Derzeit bin ich im 1. Master Semester. Seit etwa 3,5 Jahren bin 

ich in der Fachschaft Maschinenbau der RWTH aktiv und war 

erst für eine Wahlperiode Auslandsreferent und anschließend 

Mitglied der Fachschaftsvertretung. Außerdem bin ich im 

Prüfungsausschuss und Lehre Kommissionen der Hochschule 

aktiv.  

Seit April 2013 bin ich im Programmakkreditierungspool und 

zum jetzigen Zeitpunkt habe ich an 4 Audits teilgenommen und 

noch 2 weitere in nächster Zeit vor mir. In den vier Audits habe 

ich besonders deutlich gemerkt, wie wichtig man als studentischer Gutachter in Qualitätsmanagement - 

Prozessen ist. Außerdem bin ich durch die Diskussionen in den Gutachtergruppen noch geübter darin 

geworden gegenüber Professoren meine Sicht argumentativ darzustellen und auch durchsetzen zu können. 

Insgesamt habe ich so aus verschiedensten Perspektiven Einblicke in Qualitätskontrolle und 

Qualitätsmanagement von Hochschulen.  

Seit Sommer 2013 bin ich Mitglied in den fzs Ausschüssen Hochschulfinanzierung und Struktur sowie 

Internationales und habe da mein Wissen zu Hochschulstrukturen und der Bologna Erklärung bzw. zum 

EHEA vertiefen können. Im Mai 2014 habe ich an einem Seminar zur Systemakkreditierung in Darmstadt 

teilgenommen und dort die wesentlichen Aspekte zur Systemakkreditierung gelernt. Neben all den 

hochschulbezogenen Tätigkeiten mache ich gerne Sport. Ende April bin ich beispielsweise einen Marathon 

in Madrid gelaufen und wenn es die geografischen Gegebenheiten erlauben, surfe ich sehr gerne. Leider ist 

Aachen dazu ungeeignet, aber ich habe einige Monate im Süden Kaliforniens gelebt. Anbei sende ich noch 

ein Foto von mir und hoffe darauf, von der FaTaMa vorgeschlagen zu werden, um vom Poolvernetzungs - 

Treffen Ende Juni in den Systemakkreditierungspool entsendet zu werden. 

 

Schöne Grüße  

Marko  


